

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Dari hasil olah data pada pengaruh penguasaan nahwu dan shorof terhadap percepatan pemahaman materi bahasa arab kelas X di MA Keterampilan al irsyad Gajah tahun pelajaran 2019/2020. Maka dapat di simpulkan sebagai berikut:

1. Bahwasanya hipotesis tentang pengaruh penguasaan nahwu terhadap percepatan pemahaman materi bahasa arab kelas X di terima di karenakan variable nahwu mempunyai pengaruh yang sangat signifikan terhadap percepatan pemahaman materi bahasa arab kelas X di MA Keterampilan al Irsyad Gajah. Dengan hasil perhitungan koefisien regresi sebesar 0,299 dengan nilai  $t_{hitung}$  sebesar 2.506 dan tingkat signifikansi  $t$  sebesar  $0,001 < 0,05$ . Yang berarti nahwu mempunyai pengaruh terhadap percepatan pemahaman materi bahasa arab kelas X di MA Keterampilan al Irsyad Gajah.
2. Bahwasanya pengaruh penguasaan shorof terhadap percepatan pemahaman materi bahasa arab kelas X di terima di karenakan variable shorof mempunyai pengaruh yang sangat signifikan terhadap percepatan pemahaman materi bahasa arab kelas X di MA Keterampilan al Irsyad Gajah. dengan hasil perhitungan koefisien regresi sebesar 0,240 dengan nilai  $t_{hitung}$  sebesar 2.044 dan tingkat signifikansi  $t$  sebesar  $0,003 < 0,005$ . Yang berarti shorof mempunyai pengaruh terhadap percepatan pemahaman materi bahasa arab kelas X di MA Keterampilan al Irsyad Gajah.
3. Bahwasanya hipotesis pengaruh penguasaan nahwu dan shorof terhadap percepatan pemahaman materi bahasa arab secara simultan mempunyai hubungan yang sangat positif dan signifikan. Dengan hasil perhitungan uji simultan (uji F) di peroleh nilai koefisien F sebesar 5.126 pada taraf signifikansi 0,008. Yang berarti bahwa nahwu dan shorof

berpengaruh terhadap percepatan pemahaman materi bahasa arab kelas X di MA Keterampilan al Irsyad Gajah Tahun Pelajaran 2019/2020.

### **B. Keterbatasan Penelitian**

Meskipun penelitian ini telah di lakukan secara maksimal, dan mencoba mengikuti desain metode penelitian dan kaidah-kaidah yang di perkenankan, namun masih banyak keterbatasan, seperti di lihat dari aspek cakupan objek penelitian, penelitian lebih melihat dari aspek materi pelajaran tertentu, Hal itu memiliki keterbatasan jika di lakukan generalisasi.

### **C. Saran Untuk Riset Mendatang**

Dalam rangka Pengembangan ilmu pengetahuan, penelitian dalam topic ini di masa datang di sarankan untuk mengembangkan dalam hal :

1. Penelitian mendatang di sarankan untuk mengembangkan materi pembelajaran bahasa arab dengan meng eksplor indikator-indikator dari variable secara lebih akurat
2. Penelitian mendatang di sarankan untuk mengembangkan berbagai factor kontekstual dalam memperhitungkan pengaruh variable-variabel dalam kaitannya mempercepat pemahaman materi bahasa arab
3. Perluasan obyek penelitian dalam rangka memperkuat generalisasi hasil penelitian.